



## 学校教育目標

☆ともに学ぶ生徒

☆こころ豊かな生徒

☆ともに鍛える生徒

## 熊谷の子どもたちは、これができます！

「生きる力」= 学力・体力・やる気

- ① 朝ごはんをしっかり食べる。
- ② 呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする
- ③ 「ありがとう」「ごめんなさい」と言う
- ④ 友だちをたくさんつくる。

## 「3減運動」

- ・テレビの時間
- ・ゲームの時間
- ・携帯電話やパソコンの時間



## 増やします！

- 家族との会話
- 予習・復習の時間
- 読書の時間

大人が手本となって

## 夏休みを迎えるにあたって～有意義な41日間を～

梅雨が明け、厳しい暑さが続いています。本日、前期の前半が終了し、夏休みを迎えます。コロナ禍のため活動が制限される場面がありましたが、4月からの教育活動が順調に進み、計画していた各行事が無事終わることができたのも、保護者の皆様、地域の皆様のご協力があったからこそ、深く感謝申し上げます。

2年ぶりの開催となった体育祭を始めとする大きな行事や日々の授業、部活動を通して、生徒たちは、大きく成長しました。1年生は、入学してから3か月ですが、大里中学校の生活に慣れて、授業や部活動に熱心に取り組んでいます。また、先日の校外学習では仲間との交流を楽しむことができました。2年生は、部活動を引き継ぎ、中心になって活動していきます。表情や行動に頼もしさを感じるようになりました。3年生はこれまで、最上級生らしく、行事や委員会活動、部活動で後輩をリードしてくれました。これからは、進路選択というハードルに向かっていきます。気持ちを切りかえて、具体的に目標を定め、本格的な勉強に舵をきっていきましょう。

夏休みは、これまでの自分の学習や生活を振り返るチャンスです。何ができて、何ができていないのか、そのために何をすればよいのか「はぐくみ」などを通して、考えてみましょう。そして、宿題を早めに済ませるよう計画を立て、その後、7月までの学習内容の復習を行い、9月からの予習に取り組むことができれば、前期の後半もよいスタートをきれると思います。また、生活が不規則になったり、自由な時間を自分の好きなことだけに（特にゲームやスマホなど）なったりしないよう、保護者の方とよく話し合っ、ルールを決めて過ごしていきましょう。8月31日には、元気に、そしてさらに成長した姿で会えることを楽しみにしています。

## タブレットを用いた授業の様子



